

LACON Information bzgl. Einstellung Bio-Zertifizierung im Drittland zum 31.03.2022

(betrifft: LACON-Bio-Standard in Äquivalenz zu den Verordnungen (EG) 834/2007 und 889/2008)

Offenburg, 20.01.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach nun mehr als 30jähriger Tätigkeit der LACON GmbH im Bio-Ausland sehen wir uns aktuell gezwungen einen Kurswechsel vorzunehmen und uns vorerst aus der Zertifizierung im Drittland gemäß den Anforderungen der Öko-Verordnung zurückzuziehen.

Die Bedingungen zur Zertifizierung gemäß Öko-Verordnung im Drittland verändern sich derweil. Dabei werden die Prinzipien und Anforderungen zunehmend unklarer und Entscheidungen willkürlich.

Mit der Veröffentlichung der DVO 2021/2325 im Dezember 2021 bestätigte sich, dass man sich politisch von der in der Öko-Verordnung verankerten Prozesszertifizierung abwendet und für Erzeugnisse aus dem Drittland die Rückstandsfreiheit als Bio-Merkmal in den Fokus gestellt wird (zuletzt mit den Entwürfen für weitere Leitlinien für Einfuhr bestimmter Erzeugnisse).

Obwohl LACON in regelmäßigen und vielen externen und unabhängigen Begutachtungen stets die qualitativ hochwertige Arbeit bestätigt wurde, sehen wir uns notwendigerweise dazu veranlasst, uns aus dem internationalen Bio-Geschäft zunächst zurückzuziehen Dies, solange bis die Bedingungen hinsichtlich der Konformitätszertifizierung im Drittland geklärt sind und die Anforderungen auf einer soliden Basis stehen.

Wir bedauern diese Entwicklung außerordentlich.

Dass wir Sie nun als guten, verlässlichen Partner vertrösten müssen schmerzt.

Wir möchten an dieser Stelle aber aufrichtig sein, die Vernunft walten lassen und präventiv handeln, sodass unsere gewohnte Qualität und Ihre Zertifizierung nicht gefährdet werden.

Uns ist bewusst, dass diese Entscheidung auch Sie kurzfristig beeinflussen wird. Wir werden deshalb alles tun, was uns möglich ist, um Sie in dieser herausfordernden Zeit zu unterstützen, wie z.B. beim Wechsel zu einer anderen Zertifizierungsstelle.

Wir freuen uns jedoch, wenn wir nach dem Sturm als kompetenter Zertifizierungspartner mit viel Erfahrung auch im internationalen Geschehen wieder unsere Segel hissen werden.

Die Geschäftsführung der LACON GmbH